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令和３年度富士見町教育委員会１１月定例会 議事録 

 

日 時  令和３年１１月１１日（木） 午前９時４０分～午前１１時２０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  鈴木清  伊藤成八  吉川満美  

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和３年１１月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

 なし 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①各種報告 

（1）学校の行事 

・コロナが落ち着き、すべて順調に進んでいる。 

・富士見中合唱祭は、11/30（火）午後に開催。昨年はできなかった学年合唱も今年は 

 行う。 

・中学校部活、南信大会が無事に開催できている。軟式野球の準優勝、他 好成績を残 

 した。 

（2）中学校大規模改修 

・キュービクル設置のため、11/22（月）を学校計画休業にする。４連休にしエアコン 

 の稼働チェック等行う。 

（3）全国学力学習状況調査について 

・10/26に県教委と結果について懇談。県、全国に比べ、無答率が低く、チャレンジ精 

 神が豊かである。 

（4）その他 

・LD等通級指導教室の設置について → 来年度からスタート予定（富士見小） 

 

②住民懇談会の質疑等について（子ども課関係） 

・タブレットの配付はいいが、持ち帰って各家庭のインターネット環境につながるのか。 

→ 既に持ち帰って、接続テスト済。 
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・買ったけれども、あまり使わなかったということがないように。 

→ 授業改善の切り札としていく。 

 

③満蒙開拓本寄贈について 

・LCV社員の早出伸哉氏が独自で取材をし、自費出版で本を作られた。 

「１９の証言 満蒙開拓団 富士見分村の真実」 

 この歴史は富士見町の子ども達こそ知らなければならない。ということで、富士見中 

 に 100冊の寄贈を受けることになった。町図書館にも寄贈いただける予定。 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙ進捗状況報告 

・コロナが落ち着いており、感染対策を講じながら、今年度は予定通り行事が進んでい 

 る。 

 

②南諏校長会報告 

・ドリームプロジェクトの案内（オンラインで様々な職業の方の話を聞ける。） 

 小中のキャリア教育の活用について検討。今年度は費用がかからない。地元事業所も 

 参加が可能。 

・ドクターヘリの対応について 

 緊急時、消防署にて対応。学校は使用することを周知。 

・佐久穂町との英語オンライン交流について 

 各小学校６年生が実施。11月に接続テストを行い、12月に本番予定。 

・各校での諸検査の活用状況について（NINO、NRT、CRT、ハイパーQU等） 

 児童生徒への活用だけでなく、指導する先生にも役立つものにしてほしい。 

 

③園長会報告 

・ろうきんより県内全ての保育園、幼稚園に紙芝居の寄贈あり。 

・10/1に境保育園が信州やまほいくに認定。保育の中で無理なく富士見の良さを活用し

てほしい。 

・入園体験プログラムについて 

 1回目は 8月に予定していたが、コロナにより中止。2回目を 1 月に開催予定。 

・保育園の紹介映像について。昨日（11/10）、制作する LCVと打合せ。今年度中に制作。 

 4日間連続で体験。境保育園（信州やまほいく）にて受入れ。 

・アビエス運動教室（サッカー体験会）について 

・コロナ対策として CO₂測定器を全園に購入。 

・今年度の発表会について 

 町の共通の見解として、今年度より２歳児は発表会に参加しない。 

 

④事業進捗状況 

・朝学・夕学の学習支援をしてくださる方が少なくなっている。呼びかけたい。 

・10月に来年度の保育園入園申込み受付を行った。（現在、人数調整中） 

・子ども子育て支援拠点 AiAiの拡充に伴う家庭的保育事業について（定員３名） 

 現在２名の申込みあり。これから工事を行う。 
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（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①令和 4年富士見町成人式について 

・令和 4年 1月 9日（日）に町民センター体育室にて開催予定。対象者へ通知済。 

・令和 3年成人式はコロナによりオンライン開催だったため、参加者から記念の集合写

真を撮りたいとの要望あり。 

 

②事業進捗状況について 

・富士見中学校白鈴祭の展示、防犯ポスターコンクールの展示、町総合文化祭展示等 

 実施。 

・井戸尻考古館の入館者が先月 1,000人を超えた。（1,443人）テレビ放送の影響か。 

・名勝探訪駅伝を実施。（25チーム、109名参加） 

 

（４）教育委員の活動報告  

・有害環境チェック活動参加・11/9（小林委員） 

 生涯学習課職員、富士見町交番、青少年健全育成町民会議のメンバーと共に参加。 

 大型店、コンビニが担当だったが、酒・たばこの販売は未成年者は買えないような仕

組みになっているので安心である。成人誌の販売も配慮されているので問題ない。 

 子どもの万引き等は心配なく、むしろ大人の方が心配である。（店員より） 

 子どもについては、ネット空間や家の中等、外からは見えない環境の方が心配。 

 デリケートで手が出しにくい問題。 

  

 

［３］検討事項 

①SDG’s 教育の充実に向けて 

 町長の方針を受け、SDG’sやカーボンニュートラルについて、学校でも教育として 

 取り組んでいってほしいとの話あり。 

SDG’s を志向した教育は学習指導要領にも ESD（Education for Sustainbable 

Development）「持続可能な開発のための教育」として示されている。これを富士見町

の実情や喫緊の課題と重ね合わせ、課題を子どもたちが自ら抱く生活科や総合的な学

習で展開したいと考える。 

今行っている総合的な学習が SDG’s とどう結びついているかを考える。（児童も先生

も） 

地球の限られた環境を知り、その中でいかに共生していくか、を考える。身近な問題

から扱う。探求する力のある子を育てる。 

 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)１１月～１月行事予定  
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＊次回定例教育委員会 １２月８日（水）午後１時１５分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時２０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


